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Por Que O Leite Tem De Ser Pasteurizado? 
 
 
Com seus baldes cheios de leite. Jó 21:24. 
 
 

A pasteurização é o processo pelo qual o leite é aquecido a uma 
temperatura não elevada (entre 50 e 70° C) por um tempo relativamente 
prolongado e, em seguida, submetido a um resfriamento súbito. Isso é feito 
para matar os germes e bactérias transmissores de doenças como a 
tuberculose e a brucelose. 

E não é somente o leite que precisa passar por esse processo. Outros 
alimentos passíveis de contaminação também devem ser pasteurizados. 
Caso contrário, um simples lanche poderia ser um veneno fatal. 

Quem descobriu esse mecanismo de esterilização foi o biólogo francês 
Louis Pasteur. Foi em homenagem a ele que o processo recebeu o nome de 
pasteurização. 

Por falar nisso, veja este interessante episódio ocorrido em 1892. Um 
velho homem estava viajando de trem pela França. Ao seu lado ia um jovem 
compenetrado lendo um livro de ciências. O velho também lia um livro e 
parecia muito atento ao seu conteúdo. O jovem percebeu que o livro nas 
mãos do velho era a Bíblia, que estava aberta no Evangelho de Marcos. Sem 
muita cerimônia, ele interrompeu a leitura do velho e perguntou: 

- O Senhor ainda acredita nesse livro cheio de fábulas e crendices? 
- Sim! - disse o velho. - Mas não é um livro de crendices; é a Palavra 

de Deus. 
O estudante deu uma risadinha sarcástica e respondeu: 
- O senhor não estuda história geral? Olha, nós estamos na França e 

já há cem anos a Revolução Francesa nos fez a gentileza de mostrar que a 
Bíblia não faz sentido. Somente pessoas sem cultura ainda crêem nesse tipo 
de coisa. O senhor deveria conhecer um pouco mais o que os cientistas 
dizem sobre a Bíblia. 

- É mesmo? - perguntou o velho crente. - E o que eles dizem? 
- Bem - respondeu o estudante - agora não posso lhe explicar, mas 

deixe-me seu cartão e eu lhe envio algum material pelo correio. 
O velho abriu o bolso interno de seu paletó, tomou um cartão e deu-

o ao estudante. Quando o jovem leu o que estava escrito, ficou atônito. O 
cartão dizia: "Louis Pasteur, Diretor do Instituto de Pesquisas Científicas da 
École Normale de Paris". Como é feio duvidar de Deus, não é mesmo? 

 


